

PRESS RELEASE

IPC GELAR SAFARI RAMADHAN SEBAGAI AJANG BERBAGI

Jakarta, 6 Juni 2018 - Menutup rangkaian Safari Ramadhan tahun ini, PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) / IPC menggelar acara Safari Ramadhan di Jakarta. Momentum ini sekaligus dijadikan sebagai ajang silaturahmi dengan seluruh stakeholder pelabuhan dan sekaligus berbagi pada warga yang tinggal di sekitar Pelabuhan Tanjung Priok.

Sebanyak 400 paket alat sekolah, 400 paket bingkisan 'Tanda Cinta', dan santunan untuk 400 anak yatim diserahkan di acara Safari Ramadhan ini. Selain itu, Tunjangan Hari Raya (THR) sebesar Rp490 juta juga diserahkan kepada Tenaga Kerja Bongkar Muat (TKBM) melalui Koperasi Karya Sejahtera. THR ini merupakan bentuk kontribusi dari Cabang Pelabuhan Tanjung Priok, PT Indonesia Kendaraan Terminal (IKT), PT Pelabuhan Tanjung Priok (PTP), PT IPC Terminal Petikemas (IPC TPK) dan KSO TPK Koja. Bingkisan dan THR tersebut diserahkan langsung oleh Direktur Utama IPC, Elvyn G. Masassya, di Masjid Al-Khodamuttaqwa, Pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta. Dalam kegiatan ini, IPC menghadirkan Ustadz Muhammad Arifin untuk memberikan Tausiyah Ramadhan.

"Safari Ramadhan ini adalah yang terakhir dari rangkaian kegiatan Safari Ramadhan, yang juga diadakan di seluruh Kantor Cabang Pelabuhan IPC. Kami merasa kegiatan ini penting, karena momen ini selain menjadi ajang silaturahmi dengan para stakeholder pelabuhan juga merupakan kesempatan perusahaan untuk berkontribusi sosial melalui program CSR yang ditujukan kepada masyarakat yang berada di sekitar wilayah operasional IPC," kata Sekretaris Perusahaan IPC, Shanti Puruhita.

Sebelumnya, Direktur Utama IPC, Elvyn G. Masassya bersama dengan Menteri BUMN Rini. M. Soemarno juga menyerahkan santunan dan bingkisan lebaran kepada sekitar 1000 anak yatim di Jabotabek, saat acara Buka Puasa Bersama yang diadakan oleh Kementerian BUMN.

"Kegiatan Safari Ramadhan rutin dilakukan IPC setiap tahun. Melalui kegiatan seperti ini, kami hadir dan berkontribusi nyata bagi masyarakat dan lingkungan sekitar," kata Shanti.

Puncak kegiatan Ramadhan IPC akan dilaksanakan besok, 7 Juni 2018, di mana IPC memfasilitasi Mudik Bersama IPC Grup untuk ribuan warga di Jabotabek yang ingin merayakan Hari Raya Idul Fitri di kampung halaman, khususnya di Jawa dan Sumatera. Sebanyak 418 bus berstandar pariwisata disiapkan untuk melayani mudik gratis dengan tujuan 17 kota di Jawa dan Sumatera.

“Untuk mengatasi kesulitan armada balik, IPC tidak hanya menyediakan program mudik saja, namun kami juga menyediakan armada bagi para pemudik untuk kembali ke Jakarta. Tahun ini program mudik kami diikuti oleh kurang lebih 20.900 pemudik,” kata Shanti.

-- selesai --

Tentang IPC:

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC sebagai operator pelabuhan terbesar di Indonesia mempunyai visi untuk menjadi pengelola pelabuhan kelas dunia yang unggul dalam operasional dan pelayanan. IPC memiliki 12 (dua belas) cabang pelabuhan yang tersebar di wilayah bagian barat Indonesia, yakni Pelabuhan Tanjung Priok, Sunda Kelapa, Palembang, Pontianak, Teluk Bayur, Banten, Bengkulu, Panjang, Cirebon, Jambi, Pangkal Balam dan Tanjung Pandan.

Selain itu, IPC memiliki 17 (tujuh belas) anak perusahaan dan perusahaan afiliasi yang terdiri atas PT Pelabuhan Tanjung Priok, PT Jakarta International Container Terminal, PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, PT Indonesia Kendaraan Terminal, PT Energi Pelabuhan Indonesia, PT Integrasi Logistik Cipta Solusi, PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia, PT Pengerukan Indonesia, PT Electronic Data Interchange Indonesia, PT Terminal Petikemas Indonesia, PT Pendidikan Maritim dan Logistik Indonesia, PT IPC Terminal Petikemas, PT Rumah Sakit Pelabuhan, PT Multi Terminal Indonesia, PT Jasa Armada Indonesia Tbk., KSO TPK Koja serta PT Pelabuhan Indonesia Investama.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Shanti Puruhita

Sekretaris Perusahaan
PT Pelabuhan Indonesia II (Persero).
Telp : +6221 4301080
Email : corp_sec@indonesiaport.co.id
www.indonesiaport.co.id

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)
Kantor Pusat
Jl. Pasoso No. 1, TanjungPriok, Jakarta 14310
Telepon: (021) 4301080 (25 saluran)
Fax: (021) 4351419, 43931300, 43935140
www.indonesiaport.co.id